

質問
北陸新幹線開業をどのように
に糸魚川の活性化につなげる

北陸新幹線開業と 受入策・観光振興 について



古畑 浩一
議員



田中 立一
議員

糸魚川駅の拠点性について
は、ジオパークの活動などを
核に、北アルプス日本海広域
観光連携会議の市町村と連携
して、3月16日に開催したカウントダウンイベントで今

のか。交流人口の拡大、観光振興を図るための糸魚川駅の拠点性強化や北アルプス日本海広域観光連携会議の取り組みの状況はどうか。

また、新幹線開業前のイベン

トのプランニングの状況や、並行在来線のリゾート列車の利活用策について伺う。

市長答弁

糸魚川駅の拠点性について
は、ジオパークの活動などを

核に、北アルプス日本海広域観光連携会議の取り組みについて
は、連携する地域の持つ質の高い自然資源を活かす中で、周遊型広域観光商品の開発や、観光誘客イベントの共同開催などを展開していく。

新幹線開業前イベントにつ

ては、カウントダウンイベントで今



北陸新幹線糸魚川駅開業1年前カウントダウンイベント

質問
ひすいの里総合学校には市内全域から小中学生が通つて

ひすいの里総合学校の 通学支援について

教育長答弁

特別支援学校への通学については、児童生徒の障害や発達の状況にもよるが、保護者が送迎を行っている場合がほとんどである。通学に要する費用は県が児童生徒及び保護

者や関係者に負うところが大きい。昨年9月の新校舎完成で、快適な授業を受けられるようになつたが、通学に対して支援の拡大を行う考えはないか。

質問
市内の公民館、スポーツ施設、文化施設は多くの市民から親しまれているが、これら

公共施設の予約申し込み システムと管理について

市長答弁

現在、体育施設については、ホームページで施設の空き状況の照会ができるようになっている。予約申し込み方法等

後のスケジュールを発表したが、既存イベントを実施している各団体と情報交換を行う中で、効果的な事業実施に努めていく。

えちごトキめき鉄道株式会社のリゾート列車については、開業後1年内に運行開始となる予定である。リゾート列車は、自社線はもとより大糸線などの他社線への乗り入れを図り、沿線の魅力をアピールしていく予定である。

○糸魚川版MIC-E運動
の推進について



については関係団体と協議している。